
 

 

COMUNE DI CESENA 
______________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 

QUARTIERE n. 6 “Valle Savio”  
 

VERBALE N. 1 - ANNO 2023 
 

 Il giorno 26.01.2023, alle ore 20.45, con modalità in presenza nella se-
de di quartiere di Via Castiglione 37, a San Carlo, si è riunito, a seguito di av-
viso scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza Pirini Tommaso –  presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

AG Bagnara Giacomo P Righi Rachele 

AG Branzaglia Cinzia AG Rossi Gianmaria 

P Bassi Laura P Salsi Carla 

P Pirini Tommaso P Severi Gianni 

P Piscaglia Arianna P Tisselli Andrea 

AG Pozzati Matteo // // 
 
 
 

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 consiglieri degli 
11 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 



 

 

ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Approvazione proposta punto lettura e disposizione sale primo piano della sede di 

quartiere; 
3. Esposizione nuova modalità pagamento tassa sui rifiuti; 
4. Raccolta solidale dei quartieri 2023; 
5. Varie ed eventuali. 

 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedent e; 
Verbale approvato all’unanimità dei presenti. 
 
SECONDO PUNTO – Approvazione proposta punto lettura  e disposizione sale primo 
piano della sede di quartiere;  
Il presidente riporta quanto discusso durante gli incontri con l’assessore Verona e i tecnici, 
arrivando ad esporre la proposta del consiglio di quartiere che consiste nel rendere dispo-
nibile la sala grande del primo piano, attualmente occupata dal punto lettura, per attività di 
vario genere, e adibire una delle sale più piccole a deposito librario con la possibilità di li-
bero scambio di libri da parte dei cittadini, mantenendo dunque nella sede di quartiere un 
presidio bibliotecario, e di utilizzare le risorse di Contesto per attività con le scuole. 
Il vice-presidente dichiara che l’attività del punto lettura, dopo la riapertura post covid, è 
molto limitata e spesso c’è il problema che la sede rimane chiusa. 
Un cittadino afferma che la biblioteca era viva quando era gestita dall’ass. La Torre sul 
Fiume, grazie alle ex-maestre del paese, conosciute, che svolgevano un servizio utile e di 
fiducia per il quartiere.  Afferma inoltre che se qualche volontario potesse occuparsi del 
deposito librario potrebbe tornare ad offrire un servizio adeguato alla collettività. Il presi-
dente ricorda che, sganciando il punto lettura dal circuito delle biblioteche comunali, po-
trebbe essere gestito da volontari, attualmente non realizzabile. 
Un cittadino afferma che alcune associazioni potrebbero chiedere di utilizzare i locali del 
quartiere per varie iniziative e avere un punto lettura sarebbe meglio. Tuttavia si potrebbe-
ro anche potenziare le biblioteche scolastiche. 
Il consigliere Righi ricorda che nell’imminente realizzazione della nuova scuola di San Vit-
tore ci sarà una biblioteca che sarà aperta anche ai cittadini, e anche durante le ore pome-
ridiane, per far si che l’edificio sia più integrato col territorio. 
Un cittadino afferma che probabilmente i ragazzi di San Carlo non andranno nella bibliote-
ca di San Vittore. Il presidente ricorda invece che i dati forniti dai tecnici del Comune af-
fermano che molti degli studenti residenti nel quartiere Valle Savio si rivolgono già alla 
nuova biblioteca di Borello, molto fornita. Bisogna quindi andare oltre ai campanilismi. 
Un cittadino afferma che ormai le associazioni del quartiere sono limitate dalla burocrazia 
e dall’avanzata età degli associati, e mancano le forze per gestire il patrimonio a disposi-
zione come avveniva in passato. 
Un cittadino propone di chiedere un potenziamento della biblioteca scolastica, per avere 
comunque un presidio librario sul territorio sia di San Carlo sia di San Vittore, e apprezza 
la proposta di investire le risorse di Contesto nelle scuole, in attività per i ragazzi. 
Un cittadino suggerisce di promuovere la possibilità di utilizzare volontari per gestire il de-
posito scambio di libri, in modo che ci sia più controllo. Il presidente si dichiara favorevole 
e proporrà un coinvolgimento anche al circolo del primo piano in tale attività. 
Infine il consiglio di quartiere approva la proposta di riorganizzazione del primo piano della 
sede di quartiere, come descritta sopra. 
 
TERZO PUNTO – Esposizione nuova modalità pagamento tassa sui rifiuti;  
Il presidente comunica le informazioni esposte dall’assessora Lucchi durante il collegio dei 
presidenti. Ricordando che l’Amministrazione sta svolgendo assemblee pubbliche in tutte 



 

 

le zone della città per raccontare le novità sulla tariffa puntuale dei rifiuti. I punti fondamen-
tali sono: 
- si passa da tassa a tariffa, e sarà Hera a riscuotere, non più il Comune; 
- saranno conteggiati solo i conferimenti di rifiuti indifferenziati, con una tolleranza annuale 
in base al numero dei componenti del nucleo famigliare; 
- gli svuotamenti extra avranno un costo di circa €3/4; 
- Fino a giugno non si pagheranno eventuali conferimenti extra; 
- Si raccomanda dunque di esporre il contenitore solo se pieno, e nel caso di contenitori 
esterni fissi di esporre un segnale se non si vuole far svuotare; 
- Il numero di svuotamenti sarà visibile in bolletta e sull’app MyHera; 
- Non sarà più possibile lasciare sacchi fuori dal bidone; 
- L’indifferenziata conferita all’isola ecologia conterà come uno svuotamento; 
- La tariffa consisterà di una parte fissa e di una variabile; 
- per i conferimenti extra di pannolini e pannoloni non si pagherà, previa segnalazione; 
- probabilmente si andrà a regime in un paio d’anni. 
Il consigliere Piscaglia chiede informazioni riguardo allo svuotamento di pannolini femmini-
li. Domanda da girare all’assessora Lucchi. 
 
QUARTO PUNTO – Raccolta solidale dei quartieri 2023 ; 
Il presidente comunica le date delle raccolte solidali di quartiere: sabato 15 aprile 2023 e 
sabato 7 ottobre 2023. Saranno entrambe raccolte miste di alimenti e di prodotti per la pu-
lizia. Sarà necessario inviare una email al supermercato di San Vittore ed avvisare i nego-
zi del quartiere che intendono aderire. 
Il presidente chiede la presenza di volontari per sopperire i turni delle giornate. 
 
QUINTO PUNTO – Varie ed eventuali.  
- Il consigliere Righi comunica la creazione di un gruppo di controllo di vicinato a San Vitto-
re, nato spontaneamente dai cittadini e ufficializzato con la PM, la quale incoraggia anche 
altri gruppi della zona ad organizzarsi. È necessario che siano i cittadini a prendere 
l’iniziativa, perché non si tratta di attività che calano dall’alto. 
- Un cittadino richiede di sistemare la spalletta lato monte sul ponte del rio Taverna a San 
Carlo, perché nella parte in cemento si vede il ferro. Il presidente invita ad utilizzare Cese-
na segnala, allegando foto. 
- Diversi cittadini e consiglieri segnalano che spesso Cesena segnala non risponde entro 2 
settimane, talvolta non si ricevono proprio risposte. Il presidente segnala la cosa agli uffici 
preposti. 
- Un cittadino chiede di: verifica se esiste un accordo scritto per il passaggio dei mezzi di 
soccorso e/o di manutenzione per la torre di Roversano dalla proprietà Rossi; se il pas-
saggio pedonale è in suolo pubblico oppure no; se la zona intorno alla torre di Roversano 
sia a norma. 
- Un cittadino richiede una collaborazione per creare attività ricreative e sociali caratteriz-
zanti il quartiere, per incentivare la partecipazione dei cittadini e la valorizzazione del terri-
torio. 
- Il presidente chiede di comunicare le proposte per gli eventi e le iniziative da organizzare 
con l’ass. Pirene. Il consiglio approva una proposta che ricalca le attività dello scorso an-
no, in collaborazione con CNIS, Polisportiva San Carlo e La Torre sul Fiume. In allegato il 
modulo inviato all’ufficio partecipazione. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 22.45 
Allegati: All. ANNO 2023_Modello per proposte_eventi_ed_inizi ative  
Letto, approvato e sottoscritto. 
            il presidente 
         Tommaso Pirini 


